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« Contrefaçon c’est un mot qu’on ose 

à peine chuchoter parmi les 

châteaux. Ce soir-là, seul un 

propriétaire a bien voulu nous en 

parler. » 

« La contrefaçon est un problème 

extrêmement important pour nos 

vins. Plus les vins prennent du 

prestige plus ils sont connus et plus ils 

sont copiés donc finalement on fait 

beaucoup d’effort pour développer la 

notoriété de nos crus et chaque fois 

qu’on réussit la contrepartie c’est la 

contrefaçon. » 


